

PEIS “Violencia de Género Digital y Adolescencias. Experiencias en escuelas secundarias de la ciudad de Santa Fe”

Directora: Sandra Vergara.

De que se trata:

El proyecto busca abordar la problemática de la violencia de género digital en las adolescencias mediante un enfoque educativo en escuelas secundarias de la ciudad de Santa Fe. Se propone realizar diagnósticos, diseñar materiales educativos y desarrollar capacitaciones que contribuyan a la prevención y erradicación de estas formas de violencia

Impacto / importancia de la intervención en relación a la comunidad / población:

El proyecto tiene un impacto directo en la comunidad educativa, promoviendo la sensibilización y formación sobre violencia de género digital. A través del trabajo con estudiantes, docentes y familias, se busca generar conciencia sobre los riesgos en entornos digitales y fomentar espacios más seguros y equitativos.

Ubicación temporal y espacial del proyecto:

El proyecto se desarrollará de julio a diciembre en diversas instituciones educativas de la ciudad de Santa Fe, articulando con actores del ámbito académico y comunitario para la implementación de las actividades previstas.